

Anfrage in der **Fragestunde** an Frau Stadträtin Elke Kahr, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **14. Juni 2018** von Gemeinderat Mag. Rudolf Moser

Sehr geehrte Frau  
Stadträtin  
Elke Kahr  
Rathaus  
8011 Graz

Graz, am 12.06.2018

Betreff: Ausbau des Radweges entlang der Georgigasse  
**Fragestunde**

Sehr geehrte Frau Stadträtin!

Der Ausbau des Radweges entlang der Georgigasse zwischen der Schloßstraße und der Bayernstraße ist seit längerer Zeit geplant und wäre enorm wichtig, zumal sich in der Georgigasse das GIBS sowie die Schulen der Grazer Schulschwestern mit insgesamt mehr als 1.600 Schülern befinden.

Vom Osten kommend ist entlang der Georgigasse ein sehr breiter Rad- und Gehweg bis zur Schloßstraße ausgebaut. Dieser endet vor der Kreuzung „Schloßstraße / Georgigasse“. Ab diesem Bereich benützen die Schüler dieser Schulen wie auch viele Anrainer „verbotenerweise“ den vorhandenen Gehweg, zumal die Georgigasse in diesem Bereich relativ schmal ist und sich die Geleise der Straßenbahn in der Fahrbahn befinden. Zusätzlich gibt es dort einen Fußgängerübergang sowie eine Zufahrt zu den Schulschwestern, sodass es immer wieder zu Konflikten zwischen Radfahrern und dem restlichen Fahrzeugverkehr bzw. bei Benützung des Gehweges zwischen Radfahrern und Fußgängern kommt.

Daher ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende

**Anfrage**

gem. § 16a der GO des Gemeinderates  
der Landeshauptstadt Graz:

**Bis zu welchem Zeitpunkt ist mit dem Ausbau dieses für die Verkehrssicherheit und die Sicherheit der Schüler der oben angeführten Schulen sehr wichtigen Radweges zu rechnen?**